

Nació el primer hotel gestionado por jóvenes con síndrome de Down



Abrío en Italia el primer hotel del mundo atendido exclusivamente por jóvenes con síndrome de down, en el marco de un emprendimiento dirigido a desafiar las leyes del marketing e incluir a personas con capacidades diferentes en el mercado laboral.

El hotel Albergo Etico se encuentra en el corazón de la provincia de Asti (Corso Galileo Ferraris, 58) y ofrece una experiencia innovadora que combina lo empresarial con lo social.

La idea surgió de la visión de amigos y profesionales nucleados en la *Associazione Albergo Etico* que, desde 2006, fomenta la inserción laboral de chicos con síndrome de Down con el objetivo de ayudarlos a lograr su autonomía.

El hotel de tres estrellas fue inaugurado el 18 de junio pero tiene una gran ambición: llegar a ser de cuatro estrellas dentro de un año. Está ubicado en el corazón de la ciudad, cerca del Parque della Resistenza, un hermoso jardín repleto de árboles junto a la histórica Piazza Alfieri.

Dispone de 26 habitaciones y un total de 60 camas, un restaurante que funciona en una bodega histórica con capacidad para 50 personas, un generoso jardín, aire acondicionado, wi-fi, y zona de coworking a disposición de los clientes y de la ciudad.

Según el diario italiano La Republica, además de la posibilidad de adquirir experiencia en el lugar de trabajo, los jóvenes con síndrome de down disfrutaron de un espacio en el que aprenden a vivir solos, gestionar ellos mismos su sueldo y aprender a trabajar en grupo.

“La intención es formar a nuevos profesionales en el sector turístico de toda Italia, ayudándoles en la adquisición de la autonomía personal, paso indispensable para las personas con discapacidad de cara al mundo del trabajo”, dice el diario.

El proyecto del Albergo Etico gira en torno a Nicolás, un niño con síndrome de Down que hizo, hace unos años, una pasantía en el restaurante “Tacabanda”, de Asti, conectado con el hotel. La experiencia de Nicolás, además de haber cambiado su vida, cambió la vida de muchos de sus compañeros de la cercana Casa Montessori, un hogar para jóvenes down.

Historias sin Límites

María de los Ángeles Ortiz, atleta que vence la discapacidad con dignidad.



GUADALAJARA (CNNMéxico) — María de los Ángeles Ortiz no oculta la falta de su pierna izquierda tras una prótesis.

Vestida con el uniforme de la selección de los atletas mexicanos, permanece sentada en su silla de ruedas. La bala descansa por algunos segundos en su regazo, inhala y se prepara para lanzar.

La gente en la tribuna estalla en un grito de júbilo. Ortiz acaba de romper su propio récord mundial y gana la medalla de oro en la competencia de lanzamiento de bala en los Juegos Parapanamericanos de Guadalajara 2011.

“En el deporte he encontrado otra forma de vencer la discapacidad con dignidad... todavía a veces lloro por alguna discriminación, nuestro país empieza en la cultura de la discapacidad, pero aún falta mucho”, dice a CNNMéxico en entrevista posterior a su triunfo. Ortiz recibirá este domingo de manos del presidente de México, Felipe Calderón, el Premio Nacional de Deportes 2011, junto a los atletas Yahel Castillo, Yadira Lira y Adrián González.

Ella misma había alcanzando el récord mundial de 11.21 metros en lanzamiento de bala en el campeonato mundial celebrado a principios de este año en Nueva Zelanda; el martes pasado lo rompió al alcanzar los 11.24 metros en el estadio de atletismo de Guadalajara. La atleta tabasqueña, veracruzana por adopción, fue la encargada de encender el pebetero el sábado pasado durante la inauguración de los Juegos Parapanamericanos que se desarrollan en esta ciudad que reúnen a unos 1,300 atletas de América, que padecen alguna discapacidad.

[Mas información](#)

Píldoras para la memoria

CONSTRUYENDO SOBRE LA DIFERENCIA

POLÍTICA Y DISCAPACIDAD

RECOMENDACIÓN.

HAY QUE CAMBIAR EL PARADIGMA PARA QUE ESTA POBLACIÓN NO SEA PERCIBIDA COMO LOS CASTIGADOS DE DIOS NI COMO PACIENTES, SINO COMO CIUDADANOS CON LOS MISMOS DERECHOS.



Foto: Lic. Juan Pablo Salazar. Dr. José Manuel Pernet. Evento Plan Presidencial para la inclusión de Personas con Discapacidad.

Asesor Plan Presidencial para la inclusión de las Personas con Discapacidad.

Juan Pablo Salazar.

TENER PARTE

SER PARTE TOMAR PARTE

EQUIPO DE TRABAJO EN GESTIÓN EN DISCAPACIDAD- SECRETARÍA GENERAL MINCIT.



powered by Piktochart make information beautiful

Frase del día

No es mas grande aquel que nunca falla, sino aquel que nunca se da por vencido.

Alerta Temprana

Tener un buen sueño disminuye el riesgo de padecer cáncer de mama.

ABC De Discapacidad

Diseño universal: Se entenderá el diseño de productos, entornos, programas y servicios que puedan utilizar todas las personas, en la mayor medida posible, sin necesidad de adaptación ni diseño especializado.

Trabajamos para ser mejores, su opinión es importante para nosotros, lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

BUZONDISCAPACIDAD@MINCIT.GOV.CO

Más Noticias



Colombia clasificó 18 atletas a los Special Olympics World Games en los Ángeles



En Colombia: Niños con discapacidad podrán transformar su prótesis en lo que deseen usando piezas de Lego



Hi Pull, un gimnasio para personas con lesiones o discapacidad.



La falta de visión no fue un impedimento.

NOTA: Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no comprometen a la Institución.

EQUIPO EDITORIAL

Director : José Manuel Pernet Sánchez

Colaboradores: Alexandra Turbay, Luz Andrea Larrota, Laura Catalina Molano Vega



“La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros. Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)”.

Lo primordial: “No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades.”